



CONFERENCIA EN BIOARABA: SALVEMOS A LAS ABEJAS Y A LA AGRICULTURA

Fecha: Domingo, 9 de noviembre

Hora: de 12.30h a 14:00h

Ponente de Greenpeace: Luís Ferreirim, responsable de la campaña de Agricultura de Greenpeace España

La polinización de las flores es vital para nuestra alimentación y para la biodiversidad, pero las abejas, unas de las principales encargadas de esta misión, están desapareciendo. Entre otros factores, mueren por la agricultura industrial y su uso de plaguicidas tóxicos. Es urgente, por lo tanto, cambiar el modelo de la agricultura industrial por una agricultura ecológica.

Las abejas son mucho más importantes de lo que pensamos. La producción de alimentos a nivel mundial y la biodiversidad terrestre dependen en gran medida de **la polinización, un proceso natural que permite que se fecunden las flores y den así frutos y semillas**. Las abejas, y otros insectos como mariposas y abejorros, son los responsables de este proceso y, sin embargo, sus poblaciones están disminuyendo a pasos de gigante.